

*Gedanken – Augenblicke, sie werden uns immer an Dich erinnern,
uns glücklich und traurig machen und Dich nie vergessen lassen.*

Edwin Riesen-Angst

HERZLICHEN DANK

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme in der Stunde des Abschieds,
für die Zuneigung, Freundschaft und Wertschätzung in Wort und Schrift,
für Blumen und Zuwendungen, den Verwandten und Freunden,
Nachbarn und Bekannten.

Danke allen Pflegefachpersonen, Ärzten,
Herrn Dr. Grunder und Herrn Pfarrer Weber.

Alle die Edi begleitet haben und auch denen, die nur
in Gedanken bei Ihm sein konnten.

In Dankbarkeit Gaby Emch und Familie

